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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Глава Таймыра Сергей Батурин поздравил с Днем Победы участников Великой 
Отечественной войны 

Глава Таймыра Сергей Батурин посетил на дому участников Великой Отечественной 
войны 1941-1945 гг, проживающих в Дудинке: Татьяну Ивановну Деревковскую, Нину Львовну 
Воронову, Ван-Лен-Тина, Герасима Ивановича Самардака, Илью Мефодьевича Токарева, 
Василия Ивановича Пономарева и Ивана Федотовича Огиенко. Он поздравил ветеранов и 
членов их семей с наступающим праздником – Днем Победы, поблагодарил их за подвиг, 
пожелал крепкого здоровья, бодрости духа, оптимизма и долгих лет жизни. «Для всех нас вы 
являетесь наглядным примером героизма, отваги и мужества. Несмотря на все трудности и 
лишения военных лет, вы подарили нам Победу и мирную жизнь. Искренне за это вас 
благодарю», - подчеркнул Сергей Батурин. В честь 66-ой годовщины Великой Победы Глава 
Таймыра преподнес представителям военного поколения букеты цветов и ценные подарки. 
Кроме того, Сергей Батурин от депутатов Законодательного Собрания Красноярского края 
передал ветеранам книгу «Красноярск – Берлин. 1941-1945 гг.», в которой представлена 
серия исторических документальных очерков о жизни Красноярского края в годы Великой 
Отечественной войны и вкладе его жителей в общее дело Победы. 

«Таймыр» 
 

На атомном ледоколе «Таймыр» произошла утечка радиации 
На российском атомном ледоколе «Таймыр» отмечено увеличение уровня радиации в 

помещении реакторной установки. 
По словам генерального директора «Росатомфлота» Вячеслава Рукши, опасности для 

людей и окружающей среды нет, поскольку помещение герметично. 
Как сообщает радио «Свобода», ледокол работал в Енисейском заливе Карского моря. 

В настоящее время он  возвращается в порт приписки — Мурманск.  
В самом крайнем варианте, при ухудшении ситуации, реакторную установку можно 

заглушить. Для этого, отмечает Sea News, «Таймыр» должен будет остановиться в 
безопасном месте и начать расхолаживание реакторной установки, параллельно запустив 
дизельную установку. В этом случае в Мурманск ледокол пойдет на органическом топливе. 

«Росбалт» 
 

В полосу аэропорта "Диксон" вложат 18 млн рублей  
На Таймыре началась подготовка к ремонту взлетно-посадочной полосы аэропорта 

"Диксон". Планируется, что на ближайшей сессии депутаты ЗС края внесут корректировку в 
бюджет и выделят на эти цели 18 млн рублей. 

Несмотря на то, что деньги еще не перечислены,  работы в "Диксоне" уже стартовали. 
В аэропорт переведена строительная и ремонтная техника, сообщает газета "Таймыр". "Мы 
надеемся, что эти меры (реконструкция аэропорта) смогут достаточно серьезно снизить 
напряженность. Естественно удобнее лететь на самолете, нежели на вертолете", - говорит 
глава администрации Таймырского района Олег Шереметьев. 

Напомним, в связи с плохим состоянием взлетно-посадочной полосы,  "Диксон" на 
данный момент может принимать только вертолеты. Планируется, что после реконструкции 
удастся вновь наладить авиасообщение. О готовности сделать это уже заявила госкомпания 
"КрасАвиа". 

ИА Пресс-Лайн 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Ледоход на Енисее в Дудинке ожидают на следующей неделе 

Ледоход на Енисее в Дудинке ожидают на следующей неделе. Об этом ИА 
"Таймырский Телеграф" в четверг сообщила ведущий специалист бюро гидрологии УНСОФ 
Заполярного филиала ОАО "ГМК "Норильский никель" Тамара Матвиенко.  
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По ее словам, движение льда получило большое ускорение. В районе Верещагина был 
затор. При прорыве лед сильно продвинулся. Кромка льда продвинулась с 730 км до 320 км и 
приближается к Игарке (256 км выше Дудинки). Густой ледоход идет в Селиванихе (536 км 
выше Дудинки). Торосы наблюдают в районе острова Медвежий. В поселке Потапово за сутки 
вода поднялась на 111 см до уровня 672 см. Уровень воды в Игарке за сутки поднялся на 345 
см до 1230 см. 5 мая в 10:44 наблюдали первую подвижку льда.  

По данным Средне-Сибирского УГМС в Игарке ледоход пройдет 5 мая. По прогнозам в 
Дудинке он может пройти 12 мая.  

"Это самое ранее вскрытие Енисея в Дудинке за всю историю гидрологии. Ранние 
ледоходы были 25 мая 1943 года и 21 мая 1997 года, при том, что тогда были отрицательные 
температуры воздуха. Ранний ледоход в Дудинке спровоцировала аномально теплая погода, 
которая установилась в апреле. Отмечу, что Ангара в этом году тоже вскрылась на 15 дней 
раньше срока", – рассказала Тамара Матвиенко.  

Отметку 800 см вода в порту Дудинки преодолела в 20:00 4 мая. На данный момент 
уровень воды составляет 844 см. 

Также Матвиенко сообщила, что все то, что могло попасть в зону затопления, в 
дудинском морском порту убрали. 4 мая при уровне воды в Енисее в районе порта 812 см 
ушли суда "Мончегорск" и "Надежда". Отметим, среднестатистические сроки прохождения 
ледохода на Енисее в Дудинке – первые числа июня. 

"Таймырский Телеграф" 
 
Дудинские посёлки салютуют Победе. 

Жители посёлков муниципального образования «город Дудинка» приняли активное 
участие в акции «Салют, Победа!». Дети и взрослые изготовили из алого шёлка более 250 
гвоздик. 186 цветов уже переданы в Дудинку, в ближайшее время поступят 65 гвоздик из 
Потапово. По замыслу организаторов, алые гвоздики, собранные воедино в День Победы 
около памятника павшим воинам-таймырцам, будут символизировать Вечный огонь. 
 В акции приняли участие члены таких общественных объединений как молодёжный 
центр посёлка Усть-Авам «Хулус-Коу», молодёжный центр «Меридиан» и семейный клуб «У 
очага» посёлка Левинские Пески, молодёжный центр Волочанки «Прогресс», семейный клуб 
«Хэглэн» посёлка Хантайское Озеро, а также усть-авамский Дом культуры и поселковая 
библиотека Хантайского Озера.  

"Таймырский Телеграф" 
 
В канун Дня Победы ветераны принимают поздравления. 

В преддверии 66-й годовщины Победы заместитель председателя Дудинского 
городского Совета депутатов Павел Морозов посетил ветеранов Великой Отечественной 
войны, живущих в Дудинке. По поручению Главы Дудинки Алексея Дьяченко, Павел 
Васильевич тепло поздравил Нину Львовну Воронову, Татьяну Ивановну Деревковскую, Ван 
Лен Тина, Ивана Федотовича Огиенко, Герасима Ивановича Самардака, Илью Мефодьевича 
Токарева, Василия Ивановича Пономарёва с наступающим днём Великой Победы, вручил 
цветы и памятные адреса, пожелав таймырским представителям поколения победителей 
крепкого здоровья и долголетия.  

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

На 8,7% сократился уровень зарегистрированных преступлений в Норильске 
На планерке при главе города в четверг исполняющий обязанности начальника УВД по 

Норильску Александр Чистяков представил доклад об оперативной обстановке в северном 
городе за 4 месяца. "По предварительным данным уровень зарегистрированных 
преступлений в городе снизился на 8,7%. Сократилось количество наиболее опасных для 
имущества и здоровья преступлений: тяжких и особо тяжких преступлений – на 5,7%, 
разбойных нападений – на 42,9%, краж чужого имущества – на 14,3%", – рассказал он. 
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Уровень раскрываемости преступлений за отчетный период составил 61,4%. "На 14,9% 
увеличилось количество противоправных деяний, совершенных в общественных местах, в 
том числе на улицах – на 62%", – добавил Чистяков.За 4 месяца года проведено 3869 
проверок владельцев оружия. 

"За нарушение правил его оборота к административной ответственности привлечено 138 
граждан, в 150-ти случаях аннулирована лицензия на ношение оружия. Изъято 242 единицы, 
9 из них – незаконно хранящихся", – отметил Чистяков. 

За отчетные месяцы выявлено 6648 административных нарушений, в том числе 927 
фактов мелкого хулиганства и 1528 нарушений миграционного законодательства. 

"Инспекторы ГИБДД выявили 17253 нарушения правил дорожного движения. 196 горожан 
управляли автомобилем в состоянии алкогольного опьянения. Зарегистрировано 62 ДТП, 
погибли 2 человека, 86 норильчан травмированы", – резюмировал он. 

"Таймырский Телеграф" 
 

Глава Норильска потребовал от городских служб решить проблему качества горячей 
воды  

Глава Норильска Сергей Шмаков потребовал от службы городского хозяйства 
администрации за 3 дня решить проблему качества горячей воды. На общегородской 
планерке глава отметил, что «жалобы на качество горячей воды, поступающей в городские 
квартиры, возникают уже не впервые, что говорит о наличии реальной проблемы в системе 
водоснабжения». 

Как сообщил исполняющий обязанности заместителя главы администрации по развитию 
городского хозяйства Вадим Чуриков, для решения проблемы создали рабочую группу. В ее 
состав вошли представители муниципалитета, НТЭК, Роспотребнадзора, обслуживающих 
организаций. Специалисты провели анализ ситуации и выявили участок загрязнения воды в 
системе водоснабжения. Несмотря на то, что качество горячей воды находится в пределах 
нормы, оно далеко от идеального. При этом источник загрязнения до сих пор не обнаружен. 
Глава города потребовал в трехдневный срок обеспечить качественное водоснабжение, а 
также определить и наказать виновных в рамках законодательства. При необходимости к 
решению проблемы привлекут независимых экспертов, вплоть до приглашения 
соответствующих специалистов из краевого центра. Шмаков заявил, что будет держать 
ситуацию под личным контролем. 

Также на планерке обсудили необходимость открытия в районах Талнах и Кайеркан 
пунктов приема участников краевой программы переселения северян. Глава города отметил, 
что для пенсионеров и инвалидов нужно создать условия, чтобы они могли оформить 
необходимые документы по месту проживания и в удобное для них время. 

«Лаборатория новостей» 
4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   

 
НПФ "Норникель" приносит извинения гражданам, пострадавшим от действий 
недобросовестных агентов 

Негосударственный пенсионный фонд "Норильский никель" выражает серьезную 
озабоченность большим количеством претензий о незаконном переводе пенсионных средств 
граждан в Фонд и приносит извинения гражданам, пострадавшим в результате действий 
недобросовестных агентов. Об этом сообщили в пресс-службе фонда. 

НПФ "Норильский никель" досконально изучит все без исключения поступившие претензии. 
Фонд ведет ежедневный мониторинг сложившийся ситуации, проводит комплексную работу 
по оптимизации деятельности продающих и проверяющих подразделений фонда, также 
внедрено новое программное обеспечение, расширен штат службы безопасности. Колл-центр 
переведен на круглосуточный режим работы, увеличена численность операторов, в 
отделениях фонда открыты консультационные пункты. 

Всех, кто мог оказаться жертвой мошенников, просят обращаться по телефону "горячей 
линии" НПФ "Норильский никель" – 8-800-700-00-51. Звонки по России бесплатные. 

"Таймырский Телеграф" 
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5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
Эдхам Акбулатов: "До 10 июня все бюджетники края должны получить зарплату с 
учетом апрельского повышения" 

5 мая председатель Правительства края Эдхам Акбулатов провел селекторное совещание 
с главами муниципальных образований о механизме повышения заработной платы 
работников бюджетной сферы с 1 апреля 2011 года на 6,5%. 

Акбулатов напомнил, что в бюджете было предусмотрено повышение с 1 июня, но 
губернатор дал поручение пересмотреть этот срок. Необходимые средства для повышения 
зарплаты бюджетников учтены в проекте закона края о корректировке краевого бюджета, 
который сейчас находится на рассмотрении в Законодательном Собрании. Корректировка 
бюджета будет утверждена на ближайшей сессии 19 мая, сообщают в пресс-службе 
Правительства края. 

Председатель Правительства подчеркнул, что к моменту вступления закона о бюджете в 
силу все должно быть готово к началу выплат повышенной заработной платы бюджетникам 
за апрель-май текущего года. Для этого на муниципальном уровне необходимо оперативно 
принять ряд нормативных правовых актов, внести изменения в документы учреждений и 
утвердить штатные расписания с учетом увеличения размеров оплаты труда. 

«До 10 июня все бюджетники края должны получить повышенную зарплату, причем ее 
начисление необходимо произвести таким образом, чтобы каждый мог увидеть в своих 
"расчетках" две строчки: с доплатой за апрель и зарплатой за май с учетом повышения», — 
подчеркнул Акбулатов. 

ИА Пресс-Лайн 
 

Подходы Олега Дерипаски к освоении Нижнего Приангарья идут в разрез с политикой 
краевых властей 

Богучанский район Красноярского края переживает нашествие представителей китайской 
народной республики, которые активно вырубают и вывозят древесину, сообщает агентство 
Бабр.ru  

По данным УФМС, за первый квартал этого года из Богучанского района депортировано 
вчетверо больше граждан Китая, чем за весь минувший год. Меж тем и легальные компании 
готовы привлекать рабочих из Китая все больше.  

Краевые власти при этом заинтересованы в обратном — работать на предприятиях 
Нижнего Приангарья должны местные жители, а не гастарбайтеры. 

В Богучанском районе решено сокращать число иностранных рабочих: одна миграционная 
служба это сделать не в состоянии, поэтому к процессу подключают все силовые органы и 
железную дорогу. Таково решение полпреда губернатора в Северо-Восточном округе Игоря 
Айзенберга.  

Меж тем у компаньонов государства в реализации проекта развития Нижнего Приангарья 
(это проект частно-государственного партнерства) совершенно иные намерения. Напомню, в 
конце февраля стали известны детали сотрудничества компании Олега Дерипаски 
«Евросибэнерго» с китайской Yangtze Power. Крупнейшая российская частная 
энергокомпания и крупнейшая китайская гидроэнергетическая корпорация, контролируемая 
государством, объявили о создании совместного предприятия YES Energo. СП получило 
согласования госорганов Китая и регистрируется в Гонконге для воздвижения в Сибири до 10 
ГВт (!) новых мощностей, преимущественно ГЭС. На первом этапе YES Energo рассмотрит 
проекты строительства двух гидростанций и одной тепловой станции в Восточной Сибири 
общей мощностью более 3 ГВт «для удовлетворения растущего спроса на электроэнергию в 
Сибири, а также организации экспорта электроэнергии в северные и северо-восточные 
провинции Китая», - сообщает агентство. 

НИА 
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"Телефонный террорист" задержал четыре авиарейса в Красноярском крае 
Полиция задержала сегодня в Красноярске 61-летнего мужчину, сообщившего утром в 

четверг в полицию о минировании одного из авиарейсов, планировавшихся к вылету на север 
края, сообщает ТАСС-Сибирь со ссылкой на пресс-секретаря УВД на транспорте Ирину 
Белову. 

 Из-за сообщения о бомбе на несколько часов была парализована работа наземных, 
коммерческих служб аэропорта, багажного отделения. Оперативные группы, кинологи с 
собаками обыскивали здание аэропорта, воздушные суда. 

 Были задержаны более чем на четыре часа три рейса в Норильск. Их пассажиры были 
досмотрены вторично. Задержаны вылеты еще трех самолетов из Красноярска в Туру, 
Туруханск и Игарку. 

 В настоящее время оперативники проверяют задержанного. После этого будет решаться 
вопрос о возбуждении против него уголовного дела. 

 По неофициальным данным, "минером" оказался некий Виталий Козлов, находившийся в 
последние четрые дня в состоянии алкогольного опьянения. Именно он со ссылкой на некоего 
"анонима", позвонившего ему, сообщил в полицию о заложенном в одном из самолетов 
взрывном устройстве. 

Сибинфо 
 
Красноярский край реализует проект «Электронный муниципалитет» 

Красноярский край стал одним из трех регионов Сибири, где начинается реализация 
пилотного проекта «Электронный муниципалитет», ориентированного на малые и средние 
города и сельские муниципалитеты. Такое решение принято на координационном совете по 
информационным ресурсам, технологиям и связи, состоявшемся в Новосибирске. По итогам 
совета сформирована рабочая группа по информатизации органов местного самоуправления, 
которую возглавил министр информатизации и связи края Алексей Туров. 

Напомним, что впервые предложение Красноярскому краю войти в проект прозвучало на 
VIII Красноярском экономическом форуме в феврале. На сегодня его внедрение началось в 
Ачинске, Дивногорске, Железногорске, Балахтинском, Манском и Ужурском районах. Главы 
этих территорий заключили соглашение о сотрудничестве с региональным министерством, на 
местах подготовлены специалисты и определены наиболее востребованные местными 
жителями услуги, которые будут протестированы и внедрены в электронном виде. Согласно 
федеральному законодательству количество таких электронных услуг в 2011 году должно 
быть не менее одиннадцати. 

Жители пилотных территорий получат возможность пользоваться услугами «Электронного 
муниципалитета», минуя очереди и прохождение различных инстанций. Граждане смогут 
сделать это самостоятельно через портал госуслуг либо воспользоваться помощью 
консультанта в пунктах коллективного доступа в отделениях почты, сообщают в 
Министерстве информатизации и связи. 

ИА Пресс-Лайн 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Путин видит причину роста цен на бензин в РФ в сговоре нефтекомпаний  

Премьер-министр РФ Владимир Путин видит причину роста цен на бензин в России в 
сговоре нефтяных компаний. Об этом он сообщил, открывая заседание президиума 
правительства РФ. 

"Дело не в дефиците, дело в сговоре", - сказал В.Путин, комментируя реплику вице-
премьера РФ Игоря Сечина о том, что рост цен стал следствием сложившегося дефицита 
топлива. 

"Это является элементом вздутия цены", - согласился И.Сечин. Он проинформировал 
премьер-министра о том, что по итогам сегодняшнего совещания в правительстве по 
ситуации в топливно-энергетическом секторе руководители крупнейших нефтяных компаний 
были проинформированы о запрете проведения сделок через биржу с аффилированными 
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структурами. "Для компаний биржевые торговые операции могут быть референтными без 
снижения объемов. Объемы на бирже должны реализовываться независимым сетям", - 
подчеркнул вице-премьер. Он пообещал, что Минэнерго РФ будет продолжать мониторинг 
ситуации. "Мы еженедельно будем этот вопрос в правительстве рассматривать", - заявил 
И.Сечин.  

Отвечая на вопрос премьер-министра о том, является ли достаточным установленный 
уровень экспортных таможенных пошлин на бензин, И.Сечин сообщил, что "по бензинам 
ситуация начинает стабилизироваться". "И, если этого будет недостаточно – предложим 
новые механизмы", - добавил И.Сечин. 

Говоря о прошедшем в правительстве совещании по ситуации в ТЭКе, И.Сечин напомнил, 
что в нем приняли участие руководители основных проблемных регионов, а также 
представители порядка 35 нефтеперерабатывающих заводов и нефтяных компаний.  

Говоря о ситуации в регионах, он сообщил, что в большинстве из них ситуация 
стабилизировалась. В частности, в Алтайском крае сформированы запасы топлива, которых 
хватит на 20 суток, также о нормализации ситуации на топливном рынке сообщили 
представители Белгородской области. 

"В Рязанской области существуют риски недопоставки топлива в связи с выводом в ремонт 
НПЗ ", - сообщил И.Сечин. Однако, он заверил, что этот вопрос будет решен за счет поставок 
с других регионов. Сохраняется определенное напряжение, по словам вице-премьера, в 
Томской и Кемеровской областях.  

И.Сечин заверил, что Минэнерго будет постоянно контролировать ситуацию и следить за 
выводом на ремонт нефтеперерабатывающих заводов с тем, чтобы не допустить дефицита 
топлива. 

ПРАЙМ-ТАСС 
 

Д.Медведев подписал закон о правах ребенка при разводах 
Президент РФ Дмитрий Медведев подписал федеральный закон, направленный на защиту 

прав ребенка при рассмотрении споров о детях между родителями. Соответствующие 
изменения вносятся в ряд действующих законов, в том числе в Семейный и Гражданско-
процессуальный кодексы РФ. 

Как сообщает пресс-служба Кремля, документ "О внесении изменений в отдельные 
законодательные акты РФ" был принят Госдумой 22 апреля и одобрен Советом Федерации 27 
апреля 2011г.  

Новый закон разрешает судам при рассмотрении споров о детях определять место 
жительства ребенка или порядок осуществления родительских прав на время судебных 
разбирательств с момента подачи иска. Отметим, что по действующему закону этот вопрос не 
может быть решен до завершения судебного процесса. 

По закону такое решение должно приниматься судами по требованию одного или обоих 
родителей, а также с обязательным участием органа опеки и попечительства. При этом 
определение суда может быть вынесено только при наличии положительного заключения 
органов опеки и с учетом мнения детей, подчеркивается в документе. 

Необходимость принятия изменений связана с тем, что в последнее время участились 
случаи, когда конфликтующие родители намеренно скрывают местонахождение ребенка друг 
от друга, ограничивают общение с ним, а также переселяют его без согласия второго 
родителя. При этом споры о детях порой затягиваются на месяцы и даже на годы, отмечается 
в пояснительной записке к документу. 

Законом впервые вводится штраф в размере от 2 тыс. до 3 тыс. руб. для родителей 
(законных представителей), а также других близких родственников за лишение ребенка права 
на общение с родителями либо иными близкими родственниками, если такое общение не 
противоречит интересам ребенка, говорится в документе.  

Штрафовать на эту сумму также будут за намеренное сокрытие местонахождения ребенка, 
неисполнение решения суда о его месте жительства на время спора, а также за иное 
воспрепятствование осуществлению родителем прав на воспитание своих детей, защиту их 
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прав и интересов. По закону повторное совершение этого нарушения в течение года 
обернется штрафом в размере от 4 тыс. до 5 тыс. руб. или арестом на срок до 5 суток. 

РБК 
 

Законопроект о техосмотре автомобилей согласован правительством РФ 
Правительство РФ уже согласовало проект закона о техосмотре автомобилей, согласно 

которому, центрами обязательного технического осмотра должно стать юридическое лицо, 
являющееся коммерческой организацией, или индивидуальный предприниматель, пишет в 
четверг газета «Коммерсант» со ссылкой на этот документ, имеющийся в распоряжении 
издания.  

В среду первый вице-премьер Игорь Шувалов сообщил, что кабмин должен определиться с 
содержанием законопроекта в течение десяти дней. 

Этот документ был принят в первом чтении в Госдуме в июле 2010 года, а после этого 
более девяти месяцев находился на согласовании в правительстве. При этом, согласно 
регламенту, на такую процедуру отводится один календарный месяц. Во втором чтении 
законопроект должен быть рассмотрен 13 мая. 

Президент РФ Дмитрий Медведев в конце апреля заявил, что техосмотр автомобилей 
нужно отменить или сделать его «беспроблемным» для граждан, а именно — изъять 
прохождение ТО из компетенции МВД и проводить его в заявительном порядке. 

Как пояснил в среду Шувалов, одно из предложений в законопроекте состоит именно в том, 
чтобы без специальной аккредитации дать возможность торговым организациям, станциям 
техобслуживания и существующим уполномоченным пунктам МВД осуществлять такую услугу 
на период до одного года. Он также добавил, что потом эти организации будут проходить 
аккредитацию, и уже аккредитованные организации будут оказывать такую услугу на рынке. 

Как пишет «Коммерсант», в России появится сеть частных операторов технического 
осмотра, которые будут получать аккредитацию «в органе, уполномоченном правительством 
РФ». По данным газеты, речь идет о ГИБДД. 

«Такой вывод можно сделать и из списка полномочий этого органа, большинство которых 
сейчас находится в ведении Госавтоинспекции (например, утверждение правил и выработка 
госполитики в области техосмотра). До сих пор депутаты обсуждали идею создания системы 
саморегулируемых организаций, работающих без участия ГИБДД», — отмечает издание. 

В свою очередь глава комитета Госдумы по транспорту Сергей Шишкарев сообщил РИА 
Новости во вторник, что комитет будет рекомендовать палате принять законопроект о 
техосмотре автомобилей, а к середине июня большинство положений уже может вступить в 
законную силу. При этом он пояснил, что основные положения законопроекта вступят в силу 
сразу же после его опубликования. 

РИА Новости 
 

Минфин РФ пока не меняет прогноз по инфляции 
Министерство финансов РФ пока не пересматривает прогноз роста инфляции в связи с 

увеличением цен на бензин. Как передает РБК, об этом сегодня сообщил журналистам вице-
премьер — глава Минфина Алексей Кудрин. 

«Сейчас мы базируемся на оценке ЦБ РФ», — сказал он, добавив, что правительство 
должно принимать меры, которые не ухудшат ситуацию, то есть в первую очередь не 
повышать расходы за счет нефтегазовых поступлений в бюджет. 

«Остальные меры — все на стороне Центробанка, и мы надеемся, ориентиры ЦБ (6-7% — 
ред.) будут исполнены», — заключил министр. 

Напомним, что, по данным Росстата, инфляция в России за период с 26 апреля по 3 мая 
2011 года составила 0,2%, с начала текущего месяца — 0,1%, с начала года — 4,3%. По 
итогам 2010 года инфляция в России достигла 8,8%, за 2009 год — также 8,8%, за 2008 год — 
13,3%. 

Как полагает глава Банка России Сергей Игнатьев, инфляция в РФ в III квартале текущего 
года может быть нулевой, а в IV квартале составить 1,5%. «В третьем квартале инфляция 
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может быть нулевой или небольшой минус, а в четвертом квартале — 1,5%», — сказал он 5 
апреля, добавив, что, в частности, может подешеветь плодоовощная продукция. 

Со своей стороны, премьер-министр РФ Владимир Путин полагает, что инфляция в России 
по итогам 2011 года не превысит 6,5-7,5%. «Многое будет зависеть от того, насколько 
эффективно сработают наши с вами меры по поддержке отечественного агропромышленного 
комплекса», — добавил глава правительства, выступая 20 апреля с отчетом в Госдуме. 

«Росбалт» 
 

Стаж для пенсии за выслугу лет увеличен вдвое.  Дмитрий Медведев увеличил с 12 до 25 
лет стаж работы, необходимый госслужащим для получения пенсии за выслугу лет  

Президент подписал такие поправки в закон о пенсионном обеспечении. Кроме того, теперь 
для получения пенсии за выслугу лет непосредственно перед увольнением нужно будет 
проработать на госслужбе без перерыва 7 лет. Ранее этот срок составлял всего 1 год. 

В то же время теперь государственные гражданские служащие смогут получать пенсию за 
выслугу лет в случае увольнения по собственному желанию до достижения пенсионного 
возраста или по инвалидности, если они имеют стаж государственной гражданской службы не 
менее 25 лет и замещали непосредственно перед увольнением должности государственной 
гражданской службы не менее 7 лет. Ранее такое отложенное право при назначении пенсии 
за выслугу лет действовало только в отношении федеральных гражданских служащих. 

«Комсомольская правда» 
 
Медведев утвердил новую редакцию закона о лицензировании 

Президент России Дмитрий Медведев подписал новую редакцию закона "О 
лицензировании отдельных видов деятельности". Как сообщает "Интерфакс" со ссылкой на 
пресс-службу Кремля, закон был принят Госдумой 22 апреля и одобрен Советом Федерации 
27 апреля 2011 года. 

Документ основывается на результатах проведенного правительством РФ в 2006-2008 
годах мониторинга влияния лицензирования как меры государственного регулирования на 
развитие предпринимательства. 

Документом сокращается число видов деятельности, порядок лицензирования которых 
устанавливается универсальными нормами закона "О лицензировании отдельных видов 
деятельности". К ним отнесены 49 видов деятельности. В перечень лицензируемых видов не 
включены экспонирование и коллекционирование оружия, деятельность по обеспечению 
авиабезопасности, деятельность по производству и реализации специального игрового 
оборудования. 

Отменяется лицензирование изготовления протезно-ортопедических изделий по заказам 
граждан, деятельности по изготовлению и ремонту средств измерений, услуг по реставрации 
памятников культурного наследия. Лицензирование этих видов деятельности прекращается в 
связи с тем, что существуют другие методы регулирования, в том числе аккредитация, 
аттестация специалистов, контроль и надзор за соблюдением требований техрегламентов, 
включая обязательную сертификацию и декларирование соответствия продукции. Вместе с 
тем, сохраняется лицензирование медицинской и фармацевтической деятельности. 

Прекратится лицензирование деятельности по перевозкам морским транспортом опасных 
грузов, деятельности по осуществлению буксировок морским транспортом, погрузочно-
разгрузочной деятельности применительно к опасным грузам в морских портах. 
Лицензирование в этих сферах будет заменено обязательным страхованием гражданской 
ответственности. 

Положение новой редакции закона о лицензировании не применяются к биржевой, 
страховой, клиринговой деятельности, деятельности кредитных организаций, деятельности 
по производству и обороту алкоголя, использованию атомной энергии и некоторым другим 
видам. Лицензирование в этих сферах должно проводиться в соответствии с отдельными 
законами, регулирующими отношения в этих сферах деятельности. 

Законом также вводятся нормы, направленные на совершенствование процедур 
лицензирования. В частности, устанавливается бессрочное действие лицензии, что позволит 
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исключить процедуру продления срока ее действия и, соответственно, снизить финансовые и 
материальные издержки лицензиатов. При необходимости действие лицензии может быть 
прекращено по заявлению лицензиата… 

«Известия» 
 

Рост страховых взносов не снизил отчисления компаний в Пенсионный фонд  
Страховые взносы работодателей в Пенсионный фонд России (ПФР) увеличились в 

первом квартале 2011 года на 51 процент по сравнению с тем же периодом прошлого года. 
Об этом пишет газета "Коммерсантъ".  

За первые три месяца этого года в ПФР поступило 585 миллиардов рублей. Представители 
ПФР отметили, что ожидавшегося ухода зарплат в "тень" не произошло. По первоначальному 
прогнозу в ПФР в 2011 году должно было поступить 2,7 триллиона рублей, запланированный 
рост на первый квартал должен был составить 43 процента.  

Поступления по обязательному медицинскому страхованию (ОМС), которые также 
администрирует ПФР, увеличились в относительных показателях еще больше. В 
федеральный фонд поступил 61 миллиард рублей, что в 3,7 раза больше, чем в первом 
квартале 2010 года. Территориальные фонды получили 48 миллиардов, зафиксировав рост в 
1,6 раза.  

"Коммерсантъ" пишет, что рост поступлений в ПФР вызван тремя основными причинами. 
Во-первых, сыграло свою роль увеличение ставки пенсионного страхования на треть - с 20 
процентов до 26. Во-вторых, увеличение порога зарплаты, с которой взимаются взносы, на 48 
тысяч рублей до 463 тысяч в год. И в-третьих, росту поступлений способствовал рост средней 
заработной платы на 10,1 процента в первом квартале 2011 года.  

Россия заменила единый социальный налог (ЕСН) на страховые взносы в фонды ОМС, 
ПФР и социального страхования в начале 2010 года. Вместе с этим для большинства 
компаний была увеличена общая ставка взносов с 26 до 34 процентов. Это было сделано с 
целью финансирования дефицита пенсионного фонда. Однако многие бизнесмены считали, 
что большинство зарплат перейдет в "тень". 

«Лента» 
 

Государство сверит адреса. Тысячи адресных баз, созданных разными ведомствами и 
муниципалитетами и часто противоречащих друг другу, заменит единая всероссийская 
электронная база адресов. Это предусмотрено законопроектом, подготовленным 
Минэкономразвития 

Минэкономразвития внесло в правительство комплекс поправок к закону о принципах 
организации местного самоуправления и Градостроительному кодексу, рассказал 
«Ведомостям» руководитель департамента недвижимости министерства Андрей Ивакин. 
Цель поправок (опубликованы на сайте Минэкономразвития) — ввести единый стандарт, по 
которому будут присваиваться адреса объектам капстроительства и земельным участкам. 

Сейчас адреса домов, предприятий и других объектов в базах разных органов власти часто 
не совпадают, рассказывает Ивакин: например, в кадастре может быть указан один адрес 
земельного участка, а в документах муниципалитета — другой и Росреестр вынужден 
отказывать в его регистрации. Другой пример приводит замруководителя Росреестра Сергей 
Сапельников (его служба участвовала в подготовке поправок): Федеральная налоговая 
служба (ФНС) отправляет уведомление об уплате налогов, но плательщик его не получает, 
поскольку его адрес в базе ФНС не совпадает с адресом в базе данных Росреестра или 
местом прописки в ФМС. 

Законопроект обязывает муниципалитеты в течение трех дней вносить любые изменения 
названий улиц, номеров домов и других объектов в Федеральную государственную 
информационную систему адресной информации. Планируется, что воспользоваться 
информацией этой системы сможет любой желающий (достаточно будет зайти на 
специальный портал), а ее оператора назначит правительство. Стоимость создания системы 
еще не определена, говорит Ивакин; в основном потратиться придется на приведение 
разрозненной адресной информации к единому стандарту. 
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По мнению Сапельникова, проект обойдется в десятки миллионов рублей. У Росреестра 
уже есть прототип такой системы: в марте 2010 г. эта служба разместила в интернете 
общедоступную кадастровую карту России, сейчас на нее нанесена информация о 49 млн 
земельных участков в 64 регионах России. По сути, эта карта уже является федеральным 
адресным справочником, говорит Сапельников. 

Устранение противоречий в адресных базах поможет бизнесу логистических компаний и 
производителей электронных географических карт, надеется Сапельников. С этим согласен 
гендиректор экспресс-перевозчика «СПСР-экспресс» Владимир Солодкин. Сейчас в России 
едва ли не тысячи адресных баз, причем расхождения имеются даже в разных редакциях 
индексной базы «Почты России», восклицает он. Если систему адресов приведут к единому 
знаменателю, это облегчит работу экспресс-перевозчиков, операторов торговли по каталогам, 
позволит почтовым операторам объединять логистические сети, считает Солодкин. 

«Яндекс», Google, «Прогород» и другие онлайн-сервисы помогают искать объекты по 
адресу, но их слабое место — отсутствие полной адресной базы всей России, указывает 
руководитель проекта «Прогород» компании «Сидиком» Александр Буянов. Ни технических, 
ни технологических сложностей при разработке единой адресной базы возникнуть не должно, 
надеется он: на рынке есть несколько компаний, обладающих технологиями разработки карт 
и сбора адресной информации. На сбор такой базы уйдет год-полтора, оценивает Буянов. 

«Ведомости» 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Гони деньги, мать! Новый этап поддержки рождаемости: декретные пособия могут 
обложить 13-процентным налогом 

С какой теплотой в последнее время президент, премьер, министры и депутаты говорят 
о женщинах с детьми и поддержке семей! А потом беззастенчиво залезают в карман этим 
самым женщинам с детьми и семьям... На следующей неделе Госдума примет в первом 
чтении законопроект, подразумевающий введение 13%-ного налога на декретные пособия. 
  Выступая недавно с отчетом перед парламентом, Владимир Путин напомнил о задаче 
добиться к 2015 году повышения рождаемости на 25—30% и о том, что правительство внесло 
законопроект о более внушительных налоговых вычетах для многодетных семей. Но не 
сказал ни слова о подготовленном Минфином и внесенном за его, премьера, подписью 
документе, который мы имеем в виду... Речь идет о внесении изменений в статью 217 
Налогового кодекса — в ней перечисляются виды доходов, не подлежащие обложению 
подоходным налогом. 

Пояснительная записка безобидна и никаких гадостей не обещает: закон нужен всего 
лишь “в целях уточнения перечня доходов, освобождаемых от обложения налогом на доходы 
физических лиц, а также устранения имеющихся неточностей и противоречий, приводящих к 
неоднозначному толкованию норм”. Но при внимательном прочтении обнаруживается, что из 
первого пункта статьи 217, где говорится о том, что не надо платить 13% с ряда госпособий, 
выплат и компенсаций, исчезла следующая предельно ясная фраза: “к пособиям, не 
подлежащим налогообложению, относятся пособия по безработице, беременности и родам”. 
Теперь (после уточнений и конкретизации) предлагается не брать НДФЛ лишь с пособий 
“гражданам, имеющим детей”, а также ежемесячных компенсаций “лицам, находящимся в 
отпуске по уходу за ребенком до достижения им возраста 3 лет”, и еще пособий по 
безработице, на погребение и возмещение стоимости услуг по погребению. Все. 

Может быть, про “декретные” прописали где-нибудь в другой части той же самой статьи 
217? Ведь пояснительная записка обещает специальный новый пункт об освобождении от 
подоходного налога “ряда социально значимых выплат и компенсаций”! Читаем его: 
“освобождаются суммы государственной социальной помощи и социальной поддержки за 
счет средств бюджетов всех уровней, в том числе внебюджетных фондов”. Пособия по 
беременности и родам выплачиваются как раз из внебюджетного Фонда социального 
страхования. Но этот пункт — не о них, уверяют эксперты. Вот что говорит известный 
экономист Никита Кричевский: “Количество социальных рисков строго зафиксировано в 
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законодательстве, среди них — наступление старости, потеря работоспособности, болезнь, 
смерть и т.д. Беременность и материнство — тоже риск, потому что с большой долей 
вероятности приводят к ухудшению материального положения. В отличие от социальной 
помощи, которая выплачивается из бюджета, социальные риски страхуются через 
специальные фонды вроде Фонда социального страхования. В правительственном 
законопроекте перечислена часть страховых рисков, но где там пособия по беременности и 
родам?” 

Их нет. Пенсии, пособия по потере трудоспособности в связи с несчастным случаем на 
производстве или профзаболеванием, пособия на погребение есть, а “декретных” — нет. Г-н 
Кричевский полагает, что “правительство, конечно, отвертится, скажет, что его неправильно 
поняли или что формулировка оказалась неудачной”, но факт остается фактом. Если 
неправильно поняли или формулировка нехороша — значит, законопроект не “устраняет 
неточности и противоречия”, а порождает их. 
 Думский Комитет по бюджету и налогам еще не рассматривал инициативу 
правительства и своего заключения не дал, но она уже включена в предварительную повестку 
дня заседания палаты 13 мая. Поскольку это будет лишь первое чтение, надежда на 
исправление демографической и даже политической ошибки в стенах парламента еще есть. 

А то может получиться как с новым порядком расчета декретных пособий, который 
пришлось срочно уточнять из-за крайне негативной общественной реакции сразу после того, 
как соответствующий закон был по настоянию правительства поддержан единороссами и 
подписан президентом... 

«Московский комсомолец» 
 
8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  06.05.2011 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

27, 2625 ▼ 0, 11 

EUR 
 

40, 5421 ▼ 0, 03 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


